



Tera Maison de l'Europe - Colloque à Berlin pour deux élèves du Club Europe - EU-United we stand

publié le 15/04/2022 - mis à jour le 08/10/2023



Nos partenaires bulgares, hongrois, roumains et polonais étaient venus nous voir en Novembre au lycée à l'occasion des commémorations du 11 Novembre et du retour de notre monument aux morts.

[Des interviews](#)  avaient alors été tournées avec les membres de l'Asimac - association anciens de Sillac (avant la crise ukrainienne).

Nos élèves avaient posé les questions suivantes :

- ▶ comment avez-vous perçu de la chute du Mur de Berlin ?
- ▶ quelles étaient vos aspirations à l'époque ?
- ▶ quel bilan faites-vous de l'Union Européenne aujourd'hui ?



Deux élèves du Club Europe, Anthony et Teddy se sont rendus à Berlin pour voir le résultat d'un documentaire regroupant le même exercice mené par chacun des partenaires européens.

C'était aussi le moment d'enregistrer la bande annonce de ce documentaire et pour ce faire d'échanger avec ces jeunes Européens convaincus.

Evidemment, les jeunes ont aussi visité ensemble le musée du mur de Berlin, le musée de l'ancienne RDA et ils ont arpenté la capitale allemande qu'ils ont découverte de jour comme de nuit.

